

Grußworte durch den Pfarrgemeinderat

Helmut Link, Pfarrgemeinderatsvorsitzender

Auch der Pfarrgemeinderat Haibach möchte sich den Gratulanten anschließen und die Initiatoren - voran die Haibacher Schönstattmütter - herzlich beglückwünschen. Gleichzeitig beglückwünsche ich aber auch uns zu dieser Kapelle, die sicher ein gern besuchter Ort der Einkehr, der Stille und des Gebetes wird.

Wie bekannt, wird die Grundsteinlegung mit drei Hammerschlägen symbolisch vollzogen. Ich möchte sie hier mit drei Fürbitten aus der Lauretanischen Litanei verbinden:

1. Wir haben eben aus der Chronik von den Schwierigkeiten gehört, die sich anfangs bei der Planung einstellten und über Jahre gedauert haben. Hier müssen einige hartnäckige Beter die

" Mutter des guten Rates "

angerufen haben.

2. Als dann am 20. September 1981 der erste Spatenstich für diese Kapelle ausgeführt wurde, war sicher der Anruf:

" Du Ursache unserer Freunde "

aktuell und ist es heute, bei der Grundsteinlegung ganz besonders.

3. Im weiteren Verlauf der Chronik wird auf die derzeitige Weltsituation besonders im Hinblick auf Gewalt, Terror und Krieg hingewiesen. Hier drängt sich der dritte Anruf auf:

" Du Königin des Friedens " - bitte für uns !

Daß diese vielleicht wertvollste Bitte durch die Gebete in dieser Marienkapelle eine kräftige Unterstützung findet, sei denn auch mein persönlicher Wunsch in dieser denkwürdigen Stunde.